

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behindter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)

Band: 20 (1978)

Heft: 11: Konfrontation

Rubrik: Regionalgruppen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

regional- gruppen

Kerzenziehen in Luzern

Anfangs Jahr war die Idee da, in Luzern durch die regionalgruppe des Impuls erstmals ein öffentliches Kerzenziehen auf dem Sempacherplatz bei der zentralbibliothek durchzuführen. Denn durch eine solche Aktion können in idealer Art verschiedene Ziele verwirklicht werden:

Während vier Wochen drängt sich die regionalgruppe Luzern ins Bewusstsein einer breiten Öffentlichkeit.

Der Ertrag des Kerzenziehens gibt uns die Möglichkeit in die Hand, finanzielle Bedürfnisse behinderter Menschen zu helfen, sei es nun im Rahmen der ganzen Region oder im Einzelfall.

Dadurch, dass ein Drittel des Reinerlöses irgendeiner sozialen Institution der Innerrschweiz zufließt, solidarisieren wir uns mit andern Randgruppen.

Schaffen wir so in der vorweihnachtszeit der Stadt Luzern einen Mittelpunkt, wo sich Behinderte und Nichtbehinderte, Kinder und Erwachsene, kurzum Menschen aus verschiedenen Schichten, mittels einer kreativen Tätigkeit spontan begegnen könnten.

Seit Anfang September laufen nun die Vorbereitungen, die recht umfangreich sind und vorläufig von einer kleinen Gruppe in die Hand genommen werden.

Vor allem während der Zeit des Kerzenziehens, das vom 24. 11. 78 – 23. 12. 78, täglich von 8 – 21 Uhr geöffnet sein wird, hoffen wir aber auf die tatkräftige Mithilfe aller Mitglieder der regionalgruppe, um den ganzen Anlass soweit als möglich mit eigenen Leuten durchzuführen zu können. An alle aus unserer regionalgruppe gelte also unser Aufruf: MACHT ALLE MIT! Und alle Impulsen aus der ganzen Schweiz möchten wir hier herzlich einladen, doch irgendwann einmal vom 24. 11. 78 – 23. 12. 78 bei uns in Luzern hereinzuschauen.

Für die Aktion Kerzenziehen: Myrtha Wälti, Grebert Beate,
Sepp Fallegger, Andreas Bang